

Connor Lilkendey

JAPN 4160 Japanese for International Business II

Miyabi Ozawa

2/25/2025

私の挑戦は運転の仕方を学ぶことです。小さい頃から、運転するのが怖くて危ないと思っていました。大きくて速いものだからです。もし、私が車にひかれたら、絶対に死ぬでしょう。でも、サウスカロライナ州でどこにでも行きたいなら、車は必要だから運転の仕方を学ぶのがさげられないです。2020年に運転めんきょを取ったけどあまり運転しませんでした。この時、コロナが始まったところだったから広がるのを止めるために政府は市民を家を出ないくださいと言いました。近所とあきちゅうしゃじょうで父と運転して回っただけでした。まだ運転についてきんちょうしていてどこでもにも行けなかったから辞めました。

その後、クレムソン大学に入学して自分の車とガスを買うよりクレムソン大学にバスで通学するのが安かったです。これらの理由で今まで運転の練習をしなかったのです。もうすぐ卒業して就職し始めます。この理由のためにまた運転の練習をしなければいけません。まだ車を持っていないから勉強としょうらいの計画をするだけです。2020年に運転の試験を受けたので現在はほとんど全てを忘れたからもう一度運転の規則を勉強し直しています。また、練習のためにオンラインで運転の練習の試験があつてこれらを使えます。バス停の辺に自動車学校もあつて運転指導員と練習するのを考えているけどちょっと高いからまだ決められないです。

5月に卒業したら、家に帰ってまた父と真面目に練習するつもりです。現在の計画では6月末までに運転できるように自分の車を持ちたいです。まだ緊張しているけどやってみたいです。